

British Columbia (1967)

Thema Wassermenschen

Januar 2019

Zitate aus:

https://www.theepochtimes.com/10-credible-mermaid-sightings-videos_294466.html

5. 1967 - British Columbia, Kanada

Eine Sichtung erfolgte, als Touristen, die auf einer Fähre waren, eine Frau mit dem Schwanz eines Delfins sahen. Sie wurde als blond beschrieben und beim Essen von Lachs gesehen. Es wurde in der Times-Colonist Zeitung berichtet und erregte viel Aufmerksamkeit, aber niemand hat sie seitdem wieder entdeckt.

Meerjungfrauen-Sichtungen von einem Touristen-Schiff aus sind recht selten, das widerspricht sogar ein wenig der Logik. 1967 soll sich so etwas im Pazifik ereignet haben. Eben diese Geschichte findet man in vielen so genannten "Compilationen" wieder, sogar mit Bildern. Das immer wieder gezeigte Bild zeigt eine blondierte Frau auf einem Felsen sitzend.



Das besagte Bild, die Auflösung in der Vergrößerung, hat nur eine geringe Aussagekraft. Die sehr helle Haut könnte zur Physiognomie der Meerjungfrauen passen. Doch auch die Haare wirken hell - dazu sei angemerkt, dass diese meist als dunkel beschrieben werden. Die Haarlänge wiederum wäre auch passend, die Gesichtszüge wirken sehr menschlich. Einerseits sind Meerjungfrauen oberhalb der Tailie eben menschlich, doch sehr menschlich legt eben auch den Verdacht nahe, dass es sich hier um so ein Meerjungfrauen-Model handeln könnte.

[\(zum Menü dieser Themenreihe\)](#)

Autor: B. Freytag

www.fallwelt.de/sirenas/1967britKolumbien.pdf